



**8 Pièces**

**175 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3672-5101209**

**1 290 000 €**

**St-Martin-de-Belleville**

Maison à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Plongez dans l'atmosphère chaleureuse de ce beau chalet familial de 175 m<sup>2</sup>, niché au cœur du village authentique de Saint-Marcel, à seulement 5 minutes en voiture des remontées mécaniques. Vous serez séduit par ses espaces généreux et son agencement astucieux. Dès l'entrée, découvrez un bureau qui vous pourrez transformer en chambre, plusieurs salles de bains et trois chambres doubles, chacune plus invitante que la précédente. La cuisine équipée, ouverte sur une salle à manger conviviale, et le salon agrémenté d'une cheminée vous offrent un cadre idéal pour des moments de partage. Laissez ...

Immerse yourself in the warm atmosphere of this beautiful 175 sq.m family chalet, nestled in the heart of the authentic village of Saint-Marcel, just 5 minutes by car from the ski lifts. You will be seduced by its generous spaces and its clever layout. Upon entering, discover an office which you can transform into a bedroom, several bathrooms and three double bedrooms, each more inviting than the last. The equipped kitchen, open to a convivial dining room, and the living room with a fireplace offer you an ideal setting for moments of sharing. Let yourself be carried away by the magic of the ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

Projet 3D





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

